

Exposición del Ecoparque de Campoo Los Valles

N. VICUÑA. Santander

Una iniciativa pionera a nivel nacional y una apuesta del Gobierno de Cantabria por la conservación medioambiental y el desarrollo sostenible de Cantabria es la puesta en marcha del Ecoparque Energético de Campoo-Los Valles.

La carpa ambiental, puesta en marcha por la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria, acoge la exposición del Ecoparque Campoo-Los Valles.

El parque, promovido por la Vicepresidencia del Gobierno de Cantabria y la Consejería de Medio Ambiente, a través de MARE, y en colaboración con las consejerías de Ganadería, Agricultura y Pesca, e Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, tendrá como objetivo atraer empresas dedicadas a la investigación y el desarrollo de proyectos de I+D+i relacionados con las energías alternativas.

El polígono dispondrá de un total de 19 parcelas dedicadas a la generación de energía mediante instalaciones solares, eólicas, de biomasa y a la producción de biocombustibles. El proceso de construcción del Ecoparque Energético, que supondrá una inversión de 12,5 millones de euros, comenzó ya el 13 de octubre, cuando la empresa MARE publicó el anuncio de concurso para la redacción del Proyecto Singular de Interés Regional (PSIR). Las personas que deseen obtener más información sobre el mismo pueden acceder a la página web siguiente: www.ecoparqueenergeticocampoolosvalles.com o, si no, acercarse a la carpa ambiental para conocer el proyecto y los beneficios del mismo.